





仙北市立神代中学校 学校報 No. 52 令和5年12月14日(木)

台湾交流を行いました



がとに湾交し進分し身でおり、13年中実国堂え、ピーといいのにをいいいのにをいいいのにをいいいのにをいいいのになりにいいのにがらればいがのにがらればいいのではがはまりにがいるのまが自表自し求ま

先週は3年生



す。オンラインでの交流でしたが、生徒は英語を使い堂々と交流していました。世界は狭くなったなあと感じるところです。写真上は3年生、下は2年生の様子です。

この交流は、次年度以降も継続してまいります。

「SDGs きいてみた」収録



ABS行中のののするとして生へ関係した。 ののする生したのでは、 のののするとしたのでは、 のののでは、 のののでは、 ののでは、 ののでは、

徒会執行部員)。

発信した内容は、本校で新たに今年度取り組んだ「残食0」に関すること、4つのボランティアに関すること等を発信したようです。収録時はかなり緊張したようですが、何度か取り直し無事終了しました。放送は、新年早々のようですので楽しみにお待ちください。

ちなみに、本地区ではこれまで、美郷中学校、

大曲南中学校が放映されており、本校は3校目となります。

2年生で「夢の教室」実施



ーの長谷川さんです (写真)。

前半は体育館でみんなで体を動かし、心と体をリラックスさせました。後半は教室に戻り、 長谷川さんが、自身の体験を基に困難を乗り越えて夢に挑戦してきた体験をお話し、「夢を持つことの素晴らしさ、それに向かって努力することの大切さ」などを生徒に語りかけました。 最後は、「夢シート」というシートに、生徒が「い

最後は、「夢シート」というシートに、生徒が「いま好きなことや得意なこと」、「将来の夢(○○になって、○○したい)」や、「そのためにできること、やってみようと思うこと」などを記入しました。

活動を通して、「夢を持つことや、その夢に向かって努力することの大切さ」「仲間と協力することの大切さ」などを考える貴重な時間となりました。

感染拡大防止のため3年で

学年閉鎖 先週は1年生で学年閉鎖を実施しましたが、今週に入り3年生で体調不良者が増加しました。インフルエンザ等の感染拡大が懸念されるため、学校医・市教委とも協議し早めの措置を講じることといたしました。大曲仙北地域では、全県的にもインフルエンザウイルスの蔓延が見られます。引き続き十分な防止対策をお願いいたします。